

Pressemitteilung

04. März 2011 Nr. 04-11

## Vierfacher Erfolg bei den Lech-Stahlwerken

Lech-Stahlwerke übernehmen vier Absolventen des ersten Teils des Ausbildungsjahrgangs 2011 in Festanstellung

**Meitingen** – Im Februar 2011 haben erneut einige Auszubildende Ihre Lehre als Industriekauffrau bzw. Industriemechaniker bei den Lech-Stahlwerken (LSW) in Meitingen erfolgreich abgeschlossen. Aufgrund der guten Ergebnisse wurden Frau Daniela Weinhold im technischen Einkauf sowie Herr Simon Bachhuber, Herr Patric Fit und Herr Christian Gebele in der Schlosserei bzw. im Walzwerk übernommen. "Wir sind stolz auf unsere Auszubildenden und auf die von Ihnen gezeigten Leistungen!", so Klaus Raab, Leiter Ausbildung bei LSW.

Die vier ehemaligen Auszubildenden begannen Ihre berufliche Laufbahn bei den Lech-Stahlwerken am 01.09.2007 bzw. 2008. Seitdem haben sie alle kaufmännischen bzw. gewerblichen Bereiche im Unternehmen durchlaufen und vielseitige Erfahrungen gesammelt. In Teilbereichen erfolgte die Ausbildung der Industriemechaniker in Kooperation mit dem Ausbildungszentrum der MAN in Augsburg, welche sich seit Jahren bewährt hat. Die Ausbildung wurde darüber hinaus ergänzt um zusätzliche bedarfsorientierte Qualifizierungsmaßnahmen (z.B. Kranführerausbildung, Staplerführerschein).

Alle vier Mitarbeiter wohnen und kommen aus dem unmittelbaren Umfeld der Lech-Stahlwerke. Der Berufseinstieg nahe der Heimat und in ihrem gewohnten sozialen Umfeld ist für viele der Auszubildenden bei LSW ein wichtiges Kriterium neben der Aussicht auf eine weitere Beschäftigung. "Die Arbeit macht uns Spaß und wir freuen uns, dass wir hier eine Chance für einen guten Start ins Arbeitsleben bekommen.", äußerte sich Daniela Weinhold erfreut über die neue Stelle nach Abschluss der Ausbildung.

Mit der Übernahme der Auszubildenden in eine Anstellung setzen die Lech-Stahlwerke ein Zeichen, präsentieren sich als zuverlässiger Arbeitgeber und leisten wichtigen Beitrag für die Entwicklung der Region. Adrian Carl, Leiter Human Ressources bei LSW: "Wir sehen uns als Partner der Region und der Menschen vor Ort. Wir sind auf kompetente Mitarbeiter angewiesen und möchten daher vor allem auch jungen Menschen die Möglichkeit für eine gute Ausbildung mit einer anschließenden Perspektive für einen Arbeitsplatz in Ihrem gewachsenen sozialen Umfeld bieten."

Auch im Jahr 2011 werden die Lech-Stahlwerke wieder 11 neue Ausbildungsplätze in den Berufen Industriekaufmann/-frau, Elektroniker für Betriebstechnik, Industriemechaniker und Maschinen- und Anlagenführer besetzen. Ziel ist es, durch eine kontinuierliche und qualitativ hochwertige Ausbildung die Potenziale aus eigenem Nachwuchs zu nutzen. Denn durch die Weitergabe von Know-How am Standort Meitingen profitieren alle: Die Lech-Stahlwerke durch Sicherung der Zukunft des Unternehmens mit hochqualifizierten Facharbeitskräften. Der Markt Meitingen und die Region durch die Sicherung des Standortes eines zuverlässigen und leistungsfähigen Unternehmens. Und nicht zuletzt die Menschen vor Ort durch die Schaffung und Erhaltung von wohnungsnahen Arbeitsplätzen.

